



Fondation
de Vernand

**LES RÉSIDENTS, LES TRAVAILLEURS,
LES COLLABORATEURS, LA DIRECTION ET
LE CONSEIL DE LA FONDATION DE VERNAND**

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Blaise ROULIER

résident à la Fondation de Vernand depuis 2002. Il nous a quittés le 18 octobre 2023 dans sa 51^e année. Nous garderons le souvenir d'un homme drôle, souriant, attachant, plein d'énergie et de ferveur qui traduisaient sa grande force de vie. Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille. La cérémonie d'adieu a eu lieu mercredi 25 octobre dans l'intimité, à la Fondation de Vernand.